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REQUERIMENTO Nº 06/2019 
 
 

              O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o 

Plenário, solicita o envio deste a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, 

no sentido de REITERAR A INDICAÇÃO Nº 01/2019, (CÓPIA EM ANEXO), onde este Parlamentar 

indica  a necessidade de recuperação e manutenção das estradas vicinais internas do P.A Palmeira, 

bem como as estradas que ligam a Colônia Morrinho e Ariranha, com especial atenção aos pontos 

mais críticos. 

 

 

     JUSTIFICATIVA: 

 

 

     As razões já foram expostas  na apresentação da Indicação nº 01/2019, 

ocorrida em 1º de agosto do corrente ano, a recuperação das supracitadas estradas é uma 

necessidade, visando assim compor as boas condições de tráfego naquela região.   

      

    Sala das Sessões em, 31 de outubro de 2019. 

 

    VEREADOR SILAS NUNES FERREIRA – PPS 

 

    VEREADOR PABLO RUAN PACHE CORRÊA – PSB 

 

    VEREADOR JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES - PSB  
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INDICAÇÃO Nº 01/2019 
 
 

                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o 

Plenário, solicita o envio deste a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, e aos 

Senhor Homero Santana de Freitas, Secretário Municipal de Obras, indicando a necessidade de 

recuperação e manutenção das estradas vicinais internas do P.A Palmeira, bem como as estradas que 

ligam a Colônia Morrinho e Ariranha, com especial atenção aos pontos mais críticos. 

 

     JUSTIFICATIVA: 

 

                                                                Por essas estradas temos o tráfego diário de veículos carregados 

de grande porte, veículos pequenos e ônibus que fazem o transporte escolar diário, o que se faz 

necessário que essas estradas sejam  bem conservadas e recuperadas de forma mais constante, sendo 

que as mesmas  são castigadas no período de chuva, bem  como em virtude o trânsito normal que 

provoca  o desgaste  destas, o que vem dificultar a passagem dos veículos, bem como o escoamento 

da produção dos pequenos produtores rurais daquela região. Esperamos o apoio na aprovação desta 

reivindicação que retrata anseios dos moradores que nos procuram, e contamos com o atendimento 

pela Administração municipal. 

     

 

        Sala das Sessões em, 08 de Agosto de 2019. 

 

 

                    VEREADOR SILAS NUNES FERREIRA – PSDB 

 


